





Collège d'Oron-la-Ville



Maître de l'Ouvrage

Municipalité de la Commune d'Oron

Architecte

Epure Architecture & Urbanisme

Entreprise Générale

Steiner SA, Tolochenaz

Objet

Extension du collège d'Oron-la-Ville

Mandat d'ingénieur façade

Pierre-Alain Bard, Chef de projet spécialiste en façade.

Daniel Teodorescu, dessinateur

Prestations

BIFF SA a été mandaté pour :

- Concept des façades, calculs statiques.
- Préparation des AO.
- Approbation des plans.
- Contrôle du prototype .
- Suivi du chantier jusqu'à la réception finale.

Réalisation

2019 - 2021

Particularités du projet

L'extension du Collège d'Oron-la-Ville comprend le développement et la réalisation d'un bâtiment scolaire de trois étages. Le bâtiment est doté de verres électrochromes afin d'améliorer le confort des occupants. Ces façades ventilées constituées de tôles sinusoïdales perforées lui confèrent un aspect original.





